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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
◯　㈱早川美容商事
　代表取締役　早川　芳弘様

◯　米山記念奨学生
　郎　晟鈞さん

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは。
　先ずもって本日ゲストでお越し頂きまし
た、株式会社早川美容商事代表取締役早川
芳弘様、ようこそ長野東ロータリークラブ
へ、心より歓迎申し上げます。この後の卓
話も楽しみにしておりますので宜しくお願
いいたします。さて、いよいよこの会長報
告も本日を含め、あと４回となりました。
昨年の７月初週から始まり、年度方針の発
表からながの情報のご紹介で合計23回の会
長報告をさせて頂きました。自身にとって
も報告のシリーズモノとしては、最長の回
数となっています。あらためて、自社媒体
でのながの情報を発刊してきて良かったと
思うばかりです。長野市の移り変わりもこ
の度の会長報告を通じて、自身でも知るこ
とが出来て大変有益な情報となっておりま
す。また、メンバーの皆さんからも読んで
いましたや懐かしいの声を例会後に頂きま
した。自社のことでありながら、あらため
て今後も発刊継続ができるように、絶えず
読者である市民の皆さまが必要とする情

報、関心を持って頂ける情報を探求し、求
められる冊子作りに努めていきたいと実感
しております。すいません、本日が最終回
の様になってしまいましたが、あと３回の
ご紹介は残っていますので最後まで宜しく
お願いいたします。それではいつもの様に
ながの情報シリーズのご紹介になります。　
本日は、平成６年西暦1994年発刊のダイ
ジェスト版つづきでのご紹介になります。　
最初のページは、当時の放送局花形アナウ
ンサーの紹介ページになります。先ずは、
藪塚さんお待たせし過ぎたかもしれません
が長野朝日放送ABNさんです。掲載の方々
を見て、やはり当時のアナウンサーらしい
服装だと感じました。私は知らなかったの
ですが、中央の斉藤陽子さんは当時、中央
局にも出演していたあの斉藤陽子さんで
す。長野市出身で1995年に長野朝日放送退
職から芸能プロダクションに入り芸能活動
に従事しています。また一番左側の松岡彰
久さんは、開局からの在籍で2022年に契約
切れでフリーになり、現在もいいね！信州
スゴヂカラに出演中です。続いては、同じ
くお待たせし過ぎました水澤さん、信越放
送SBCさんです。先程の松岡さんと同じよ
うに長きに亘りご活躍されている方とし
て、左から３番目の滝沢枝理さんは入局が
県外出身者としての初のアナウンサーで、
フリーに転向後は出身地でありSBC系列局
でもある北陸放送やラジオパーソナリ
ティーを務め、更にはジャパンハーブソサ
エティーの資格を取り、紅茶専門店の代表
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も務めています。また、右から３番目の坂
橋克明さんは県内リスナーからの人気・知
名度もあり、さかちゃんの愛称が番組タイ
トルにもついています。続いてのページは、
これも加藤久美子さんお待たせし過ぎたか
もしれません、当クラブのホームであるホ
テル国際21さんが現在のホテル名に改名、
そして、現在のメイン会場であるこの藤の
間を含む、３つの新しい会場オープンのご
紹介です。９月４日大安でのオープン、そ
して現在のブライダルオフィスを含めこの
宴会棟のお披露目のニュースになります。
ここで、昭和と平成の各年代でのブライダ
ル事情の変化について、昭和がホテル率
85%、平成は後半に連れてですがハウスウ
エディングへシフト、挙式も神前式から人
前式へと変わりゲスト全員に証人になって
もらうスタイルへと変わった様です。中で
も1980年代後半は、いわゆる派手婚がブー
ム、大型宴会会場でゴンドラやスモークの
演出効果になります。1990年代前半はバブ
ル崩壊に伴いいわゆる地味婚で、この時代
は1990年に秋篠宮殿下と紀子さま、1993年
に皇太子徳仁新王と雅子さまの皇族のご結
婚式があった年代です。続いて1990年代中
盤以降は、ラグジュアリーホテルが国内に
外資系も含め増え始め、ホテルウエディン
グやレストランウエディングを主体に活気
が戻った時代です。そして、2000年代前半
ではナチュラル婚、野外でのガーデンウエ
ディングや１軒家貸切のオリジナルウエ
ディングが強かったようです。2000年代後
半には、アットホームなウエディングで少
人数でのゲストと距離が近いスタイルが好
まれるようになった様です。そして、この
コロナ禍では挙げたくても出来ない空白の
期間を経て、ホームウエディングでのいわ
ゆる家族婚かなし婚での挙式を挙げないス
タイルとなっています。やはりコロナの影
響を大きく受けている業界の代表ではない
でしょうか。本日最後のページは、長野冬
季オリンピック情報　第２弾になります。
ここでは、当時建設中の３つの競技会場の
施工状況も踏まえ、見学ツアーのご紹介で
す。一つ目の会場は、長野市朝陽のスピー

ドスケート会場、エムウェーブです。デザ
インコンセプトは、特徴的な木造つり屋根
で信州の山並みを表現しています。現在は、
施設自体の所有は長野市、運営管理者とし
て株式会社エムウェーブが指定管理者と
なっています。続いて、フィギアスケート・
ショートトラック・スピードスケート会場、
ホワイトリングです。設計デザインのテー
マは、善光寺にきらめく水玉でフィギアの
やわらかさを機曲線で表現したそうです。
現在は、Bリーグ信州ブレイブウォリアー
ズのホームアリーナで、指定管理者はフク
シ・エンタープライズです。最後は若里の
アイスホッケーA会場、ビッグハットです。
屋根のイメージはリンゴの華が開花したと
ころを表現しているとか、すいません発行
元ですが当時の記載は曖昧ですのでそのま
まお伝えしました。こちらの指定管理者も
株式会社エムウェーブです。このページに
記載の競技会場場見学会には、県内外から
約100名の参加者があったそうです。それ
では、お時間となりましたので会長報告を
閉じさせていただきます。ありがとうござ
いました。



《感 謝 状 授 与》
◯　米山記念奨学生カウンセラー
　鳥井　清司君

《幹 事 報 告》
◯　新会員ご報告
　稲田　芳久君の後任、野村證券㈱　長野
支店　支店長　干場　明秀氏の入会を承認
いたしました。本日の例会よりご出席です。
後ほどご挨拶を頂戴いたします。

◯　例会について
　５月１日・８日の例会は祝日のある週の
為、休会となります。お間違いの無いよう
よろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数57名 26名 31名 45.68％
前々回　４月10日 訂正出席率　100％

《ニコニコボックス》
早　　　　退：水澤　文一君
◯　先週４／20のイーストワンゴルフ、楽し
い１日をありがとうございました。やぶ塚
幹事、お疲れさまでした。

� 奥山　哲君／神津　富治男君
◯　天気がかわりやすいので気をつけましょ
う。� 篠田　　諭君

《委 員 会 報 告》
◯　薮塚ゴルフ担当
　週末イーストワン懇親ゴルフが開催され
ました。優勝は棚橋さん、ベスグロは水澤
さんです。ちなみに今回上位３名他それぞ
れに各賞を贈呈いたしましたが、それ以外
に会長より棚橋さんへスパークリングワイ
ン、幹事よりラッキーセブン賞加藤さんへ
清酒を贈呈いたしました。５月11日の６
RCゴルフへの決起集会ということですの
で頑張りたいと思います。
　６RCゴルフについてはまだ枠が２名あ
りますので、ご参加いただけるかたはよろ
しくお願いいたします。



《米山記念奨学生挨拶》
◯　紹介鳥井カウンセラー
◯　郎　晟鈞さん
　皆さんはじめまして。私は中国の大連か
ら参りましたロウセイキンと申します。現
在は信州大学の大学院に在籍しています。
研究テーマとしては情報系と医療が融合し
た分野です。
　私が好きなものは日本の料理です。特に
刺身が好きです。
　今日初めて出席して、皆さんに親切に挨
拶して頂いて感激しております。これから
沢山のイベントに参加させていただき、皆
さんとお話したいと思っております。よろ
しくお願いいたします。

《新 会 員 紹 介》
◯　袖山会員増強委員長

《新 会 員 挨 拶》
◯　干場　明秀君
　干場（ほしば）と申します。４月１日よ
り正式に長野支店長を拝命しました。先ほ
ど丁寧なご紹介を頂きありがとうございま
した。キャリアとしては営業一筋でござい
ましたが、たまたまこちらに来る前は取締
役会室というところで３年本社を経験いた
しました。それ以外は各地の営業店を転々
と経験いたしました。西は京都、北は北海
道の旭川支店を経験させていただきまし
た。各地域の良いところを勉強しながらお
世話になってきました。長野につきまして
はこれまでご縁がなかったのですが、この
一か月お客様へのご挨拶回りや先ほど皆様
にご挨拶させていただきましたが、皆様温
かい方ばかりでありがたく思っておりま
す。また、前任の稲田がものすごく皆様に

お世話になったと聞いております。先週ま
で稲田と一緒に引継ぎをしていましたが、
稲田は本当に長野を離れたくないと最後ま
で申しておりました。私も稲田同様ロータ
リー活動をしっかりやっていきたいと思っ
ておりますので、どうぞよろしくお願いい
たします。

《本日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　㈱早川美容商事
　代表取締役　早川　芳弘様
　「女性が活躍できる社会を目指して」

《５月15日のプログラム》
◯　クラブフォーラム

《５月15日のメニュー》
・シーフードと海藻のサラダ
・ジャガイモのスープ
・鶏肉の照り焼き仕立て
・ライス
・宇治抹茶ジェラート

＝次週例会予告＝

《５月22日のプログラム》
◯　会員卓話
　篠田　　諭君


